

年末年始 窓口休止のお知らせ

12月28日(木)から
1月4日(木)まで
事務所が閉まっております

けんせつ 西東京

発行所
東京土建一般労働組合西東京支部
西東京市保谷町6-8-18
電話 042 (461) 1045
http://www.nishitokyo-doken.jp/
代表者 唐 鎌 昭 二
発行者 白 石 優 部
編集 教 宣 部

賃金・単価を引き上げろ！ 11・22予算要求中央総決起大会

賃金単価を引き上げろと要求



全建総連は11月22日、午前中は、対都要求請行動、午後から賃金・単価引き上げ予算要求中央総決起大会を開催しました。財務局に小坂さん、公明党には熊谷さん、福祉保険局には長田さんが要請の代表団として参加しました。要望としては、東京都への予算要求、仕事と就労確保を中心に、リフォーム助成制度の創設、建設物のアスベスト除去・対策・暴露防止の徹底等、要望書を各局、政党に行いました。



保育士、園児と実際に歩き避難経路の確認

建設国保は労働者、職人の「命の綱」となっています。国や都の国保への補助金は現状維持か増

金・単価引き上げを各政党代表に強く訴えるところに、各省庁へ要求項目の実現を求めました。集会後、参加者は東京駅までデモ行進をおこないました。

財務局への要請 行動について



デモ隊は東京駅八重洲口近くまで行進

田無ひまわり保育園と 共同の防災タウンウォッチング

【書記・石島淳記】11月14日、田無ひまわり保育園と西東京支部チームN A M A Z U 合同の防災タウンウォッチングを行いました。当日は、支部から9人と本部防災対策の松広常任中執が参加しました。保育園内で防災訓練に参加した後、園庭に集合し点呼と組合の紹介。0〜1歳児、2〜3歳児、4〜5歳児3つのグループに別れ園舎を出発。それぞれのグループに組合側から3人が付いて片道約1.4kmのコースを東大農場めざし歩きました。保育園から都営アパートまでの道は、崩れそうな塀や錆びついた看板など危険箇所がいっぱい。大地震発生時には避難経路として不安が残りました。0歳児を乗せたベビーカーも道

今、仕事が少ないうえ、賃金は下げられる一方で、物価はどんどん上がり、消費税もアップ、年金は減少し、医療費の負担が重くなってきた。他の項目についても同様の回答で、再度知事へ上程をお願いし、請願を終わりました。

支部ボウリング大会開催！

12月3日、久米川ボウルにて厚生文化部長主催の支部ボウリング大会が開催され、74名の方に参加いただきました。当日は「十年ぶりにボウリングをしよう」という大会のために練習を重ねてきた」など三者三様でしたが、一様に盛り上がりました。優勝は第5分会の堂谷義信さん、準優勝は第7分会の梶山正一さんでした。分会対抗戦では第3分会が優勝しました。ボウリング大会の後には交流会を開き、入賞した方やチームには、優勝した3分会の仲間



走り回るほど忙しい12月。忘年会にクリスマス、イベント目白押しな師走の23日に、東京タワーは59歳の誕生日を迎える。東京タワーの正式名称は日本電波塔。言わずと知れた東京のシンボルのひとつだ。国内外問わず皆に愛され、小説やドラマなどに数々の作品にも登場する。漫画『課長・島耕作』からの一コマ。恋人の誕生日に、ケーキに立てるロウソクの数を1本少なく間違えてしまった耕作。タワーの灯を巨大なロウソクに見立て、0時の消灯と同時に吹き消して見せるシーンは、当時のトレンドドラマ感満載だ。そんな東京タワーも、潮風による腐食防止と美観保護のため、定期的な外観塗装の補修を行っている。1970年以降から一貫して工事を請け負う塗装会社の会長は、タワーの建設で主導的役割を果たした前田久吉氏から、「鉄はサビさせてはあかんからな、大事に守ってくれ」と会うたびに言われそうだ。TOKYOのシンボルを半世紀以上守り続ける技術。そこにはきっと、伝統を守る強さと、進化し続けるしなやかさがあったことだろう。何とも胸が熱くなる話だ。

ここから新たなスタート

東京土建結成70周年 土建まつり



たなし連による阿波踊りで会場は一気にお祭りムード

家族みんなで大盛り上がり atよみうりランド

11月12日、よみうりランドにて東京土建本部70周年祭りが開催されました。晴天にも恵まれ、約1万人の方が来場しました。開会式の冒頭、松丸一雄委員長が「70周年の

歴史は幾たびの試練を乗り越えてきた歴史です。心ひとつに団結すれば乗り越えられない試練はない。今日を新しいスタートとして80年、90年、100年と力を合わせ

た。開会挨拶が終わると、最強の地下アイドル「仮面女子」のパフォーマンスから始まり、キュウレンジャーショー、プリキュアアラモードショー

で子供達は大喜び。その後も謎掛けで有名な「ねずっち」によるお笑いステージでは参加者からお題を募り、即興で謎掛けを行い、会場の笑いを誘いました。メインショーの「青木隆治」によるものまねショーでは、会場

に集った参加者が思わず耳を傾けてしまう完成度でした。西東京支部では、書記

次長の島崎慶一さんが連長を務める「たなし連」さんのパフォー

マンスや、福島県浪江町の「浪江焼きそば」、福島県会津の末廣酒造より「末廣本

末廣本」の「銀河高原ビール」を販売しました。



西東京支部のブースは飲食完売御礼

参加した人たちからは「浪江焼きそばを初めて食べたが、太麺で食べごたえがあった」「味しかった」「色々な出店があった、活気があり楽しかった」など好評の声がありました。

西東京市民まつりに 工作教室で参加



工作教室は大盛況

11月12日、この森公園にて市民まつりが開催されました。西東京支部からは、仕事技術対策部長を中心に19人が参加しました。今年も「子ども工作教室」として「レターラック」の作成補助212個、

住宅相談に取り組みました。昨年引き続き都立保谷高校の1年生の女生徒4人がボランティアとして参加し、受付と工作補助を行い、地域の高校の協力も受けました。



住宅相談にのる堂谷さん(第5・右奥)と長田さん(第7・右手)

第12回 わんニャン大集合

そこに居るだけで...



職員 田中ひとみ
こまめ(1才♂)
きまめ(2ヶ月♀)
こまめときまめはスコティッシュフォールドの

実の兄妹です。妹のきまめが来て以来こまめは育児に大忙し。イクメンっぷりには頭が下がります。2匹で遊んだりケンカしたり常に

くっついて癒されます。2匹がただそこに居るだけでとても幸せです。これからも思う存分好きなように過ごして、一日でも一秒でも長生きして欲しいと思っています。